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INTERVENTO DEL CONSIGLIERE PERNIGOTTI NELLA SEDUTA DI CON-
SIGLIO DEL 03 FEBBRAIO 2010 
 
ARGOMENTO: ESPRESSIONE DI OPINIONI DELLA CONSIGLIERA ZARINO 
SUL PROCESSO BREVE 

 
 
 

Ribadisco quello che ha detto fuori microfono il capogruppo Rotunno e che sostan-
zialmente condivido: stiamo facendo di un’assemblea che amministra il territorio del-
la Provinca un parlamentino che si occupa di cose nazionali. Faremo meglio ad occu-
parci del territorio, soprattutto perché ci sono persone che stanno aspettando il nostro 
intervento (pubblico di località Pila di Sestri Levante per il voto del piano del verde). 
Non discuto l’intervento della Consigliera Zarino, che ha tutto il diritto, secondo 
quanto dicono il nostro statuto e  il nostro regolamento, di fare il suo intervento. 
Quello che non va bene, a mio avviso è tutto quello che è stato detto dopo, che non 
mi convince assolutamente, non mi trova d’accordo nella forma e nella sostanza. Se 
andiamo a fare un elenco di tutte le cose che ha fatto la sinistra o hanno fatto i suoi 
vari personaggi negli ultimi dieci anni sicuramente andiamo tranquillamente in equi-
librio. E ritengo altresì che, se  non vi fosse lo spauracchio di Berlusconi a tenervi in-
sieme in questa assemblea, come dopo magari vedremo nel dettaglio, allora le cose  
andrebbero in modo differente. Ma visto che si fa della grande propaganda fuori luo-
go, allorquando bisognerebbe parlare dei problemi del territorio, cominciamo col dire 
che il potere di legiferare ce l’ha il Parlamento con  i rappresentanti che sono stati e-
letti. Non ce l’hanno i giudici o i magistrati. Lasciamo fare al palamento romano il 
suo lavoro e noi occupiamoci del territorio, delle cose che attengono a questa provin-
cia! 

 


